

JUNTA GENERAL ORDINARIA DEL 26 DE FEBRERO DE 2026

ACTA DE LA JUNTA GENERAL ORDINARIA DE LA ASOCIACIÓN DE FAMILIAS Y ALUMNOS DE LA ESCUELA PROVENÇALS, EFECTUADA DE MANERA TELEMÁTICA, EL JUEVES DÍA 26 DE FEBRERO DE 2026, A LAS 20:30 HORAS, EN CONVOCATORIA ÚNICA.

En Barcelona, a las 20:45 horas del jueves día 26 de febrero de 2026, da comienzo la Junta General Ordinaria, debidamente convocada en tiempo y forma, para tratar los temas que se relacionan en el orden del día establecido. La Junta General Ordinaria queda válidamente constituida cumpliendo con los estatutos de la entidad, siendo válidos los acuerdos que se adopten en ella.

Preside la reunión la Sra. Raquel Arauz, y actúa como Secretario de Actas el Sr. Alejandro Casado.

ASISTENTES:

La Junta General Ordinaria queda constituida con un total de 6 asistentes. Las incorporaciones o salidas una vez iniciada la Junta se reseñan, de ser necesario, entre paréntesis:

Junta: Sra. Raquel Arauz, Sra. Edith Llamas, Sra. Adriana Docampo , Sra. Esther Ruiz y Sr. Alejandro Casado

Socios: Sr. Joni Perea (hasta las 21:20)

El **Orden del Día** es el siguiente:

1. Aprovació Acta Gener i recollida en acta de votacions WhatsApp
2. Banc
3. Batucada
4. Transformem els patis
5. Festes
6. Claus de la caseta
7. Precs i preguntes

1. Aprovació Acta Gener i recollida en acta de votacions WhatsApp

Queda aprobada el acta de la Junta General Ordinaria correspondiente al mes de enero de 2026 por unanimidad:

- A favor: 5
- En contra: 0
- Abstenciones: 0

Se recoge en acta la votación realizada por WhatsApp el día 4 de febrero de 2026. Ante el fallecimiento de la madre de dos alumnos de la Escuela, y tras hablar con la Escuela y la familia implicada, y con su consentimiento, se propone realizar una comunicación para pedir respeto e intimidad y mostrar el apoyo de todas las familias a través de la compra de una corona a cargo del AFA. Queda aprobada por unanimidad:

- A favor: 7
- En contra: 0
- Abstenciones: 0

Se recoge en acta la votación realizada por WhatsApp el día 9 de febrero de 2026 sobre la realización de un comunicado de apoyo del AFA ante la huelga del equipo docente programada el 11 de febrero. Se entiende la situación de las dificultades en cuanto a recursos que afronta el profesorado y se quiere defender unas condiciones dignas que contribuyan a una educación pública de calidad. Queda aprobada con los siguientes resultados:

- A favor: 3
- En contra: 0
- Abstenciones: 3

2. Banc

La Sra. Edith Llamas comunica que el próximo 3 de marzo abrirá la cuenta en el Banco Santander y se llevará a cabo el traspaso desde La Caixa. Se intentará que la cuenta sea mancomunada para que su manejo no sea dependiente de una sola persona. Como se informó, esto nos dará mejores condiciones, entre ellas ya no tendremos que pagar comisiones: uso de TPV, transferencias...

Pide finalmente la cuenta del hospital St. Joan de Deu para poder hacer la transferencia.

3. Batucada

Se debate la situación del contrato con Brincadeira (la empresa que lleva Batucada) y los gastos que se están generando por monitores, reparaciones...

En cuanto a los últimos gastos de 24 EUR para reparación de tambores que se informaron por WhatsApp se llega a la conclusión de que se habrán de pagar, al estar estipulado así en el contrato. Si se quiere cambiar, habrá que proponer una nueva redacción del contrato. Allí donde especifica que el AFA es la encargada de suministrar y mantener los instrumentos (que pertenecen al AFA). En un posible nuevo contrato se podría quitar este mantenimiento y asegurarlo a través de un aumento de cuota. Esta opción debe ir acompañada con una solución de pago (por ejemplo, matrícula), ya que, al contrario de lo que sucede ahora, no podría pagarse directamente a Brincadeira sino probablemente habría que hacerlo a través del AFA.

El Sr. Alejandro Casado indica que el constante debate y votaciones en relación a Batucada están dando lugar a una situación en la que no estamos siendo consistentes con nosotros mismos. Por ejemplo, decisiones tomadas con una Junta más representativa, que incluye la coordinación de Batucada son objeto de cambio o debate en Juntas próximas sucesivas sin participación de Batucada.

Algunos de los puntos argumentados en cuanto a la actividad de Batucada es que, además de una actividad extraescolar, se ve como representación de la Escuela en diferentes salidas y encuentros en el barrio, y acompañamiento en diversas fiestas. Los instrumentos son propiedad del AFA, al contrario que en otros casos (patinaje) y se usan exclusivamente para la actividad (no se llevan a casa). Eventualmente, podrían ser utilizados para otro tipo de actividades con la Escuela.

En cuanto al mantenimiento, se expresa el temor de que, aparte de los gastos de mantenimiento, llegue un momento en el que se haya de cambiar los instrumentos, lo que llevaría a un coste que no podría ser asumido.

Se está de acuerdo en tomar una decisión definitiva que incluya todos los puntos de vista. Esta decisión deberá refrendarse con un cambio de contrato con Brincadeira que refleje lo acordado. Los puntos importantes a tratar serán:

- Pago a monitores en las salidas. Si se necesita y si se debe hacer cargo el AFA
- Mantenimiento y compra de instrumentos, de una manera que sea económicamente viable para el presupuesto del AFA
- Adelantamiento o no de pago de lotes de camisetas

Para poder tomar una buena decisión, se decide investigar, con la ayuda de la comisión de Batucada:

- Vida media de instrumentos
- Coste de instrumentos
- Número de reparaciones por año en base a experiencia de los años anteriores y coste de las mismas
- Coste de monitoraje

Con esto se tomará una decisión.

Además, para llevar un mejor control del estado de los instrumentos se pedirá llevar un inventario de los mismos y un listado de reparaciones llevadas a cabo sobre cada uno de ellos. Con esto se trata de identificar si, por ejemplo, un tambor necesita demasiadas reparaciones y puede ser más rentable cambiarlo.

4. Transformem els patis

La Sra. Adriana Docampo indica que el día 4 de febrero, los arquitectos presentaron el anteproyecto. Las partes más detalladas fueron las de ciclo inicial y pista, quedando otras aún sin definir completamente (patio de infantil). La impresión que se tuvo es que se habían situado demasiados elementos (ágoras, mesas...), lo que quitaba la sensación de amplitud actual y podrían limitar el movimiento. También se pidió tener uno de los porches libre

completamente para poder utilizarlo en actividades cuando llueve. El presupuesto que se gana al eliminar estos elementos se podrá usar en otras cosas.

Dentro del anteproyecto, parece ser que a petición del Consorci, se han incluido mejoras en la zona de la caseta, de forma que el paso sea más accesible (ahora es muy estrecho entre las vallas y el muro). Como retroalimentación, se dijo que esto no forma parte del patio en sí mismo y, si en su momento se hizo erróneamente, se debería solventar con otra partida presupuestaria. Se decidirá en una próxima reunión.

No se han podido incluir estructuras grandes que pedían los alumnos, pero sí algunas partes de la misma, lo que ha tenido buena acogida, al ser reconocidas sus ideas.

Se podrá poner finalmente un tendal fijo para dar sombra (al principio se barajaba movibles, por la orientación del patio). Se baraja poner otro en el patio de infantil.

Se han elegido ya los árboles y se está mirando cómo recolocar elementos existentes: mesa de ping-pong, césped artificial.

Con todas las ideas recogidas, en la próxima reunión, se presentará el proyecto final.

5. Festes

La Sra. Adriana Docampo informa del estado de las diferentes fiestas y actividades propuestas.

La fiesta de **Carnaval** fue bien. Se ha visto que el micrófono estaba dañado. Será necesario revisar si funciona para saber si está en condiciones para las siguientes fiestas.

El grupo de Batucada y algunas familias propusieron participar en un **Encuentro de Gigantes**, cuya organización y promoción se apoyará desde el AFA.

Para **Sant Jordi**, se propondrá juntar en la organización a las familias de 2º y a 3º para ver si se apunta más gente. Si no se consiguen muchas familias, se apoyará desde la Comisión de Fiestas y se hará algo más básico. Para el curso que viene se revisará la asignación de fiestas por cursos, ya que es verdad que 2º también organiza la fiesta de Navidad, lo que carga a las familias.

La fiesta de **Sant Ponç** (bienvenida a la primavera) será un viernes. La Comisión de Fiestas está abierta a la colaboración de las familias que quieran participar en la organización. Se tenía la idea de hacer unas camisetas para promocionar el Poc a Por. Con un diseño del dragón y una frase elegida por los alumnos. Se sigue adelante con la idea, pero podría adelantarse para el encuentro de gigantes (donde se llevará el Poc a Por). Para facilitar la logística, se está pensando en un diseño de DTF (pegatinas que las familias podrían planchar de manera fácil en una camiseta a su elección). Se vendería el DTF, con lo cual no necesitaríamos pensar en la gestión de tallas o petición de lotes grandes para abaratar costes.

Se somete a votación seguir adelante con el diseño de DTFs para venta en distintas fiestas y promoción del Poc a Por, quedándose aprobada con los siguientes resultados:

- A favor: 4
- En contra: 0
- Abstenciones: 1

El 15 de mayo es la **Cercavila de Escuelas**.

En cuanto a la fiesta de **Fin de Curso**, se está pensando en la mejor manera de vender sillas para evitar comisiones. Se valora además utilizar algunos viernes para que, de manera libre, las familias que quieran se unan a las de 4º en la preparación de los decorados. Esto daría visibilidad a la preparación y crearía comunidad.

6. Claus de la caseta

La Sra. Adriana Docampo informa que hay que hacer una copia de las llaves de la caseta al haber desaparecido un juego de los que se da a la Escuela.

7. Precs i preguntes

Xerradas

La Sra. Adriana Docampo informa que una madre preguntó por la organización de posibles Xerradas sobre el uso de pantallas. Como se habló en otras reuniones, no hay presupuesto para pagarlas, pero se puede compartir el tríptico informativo realizado por otra madre. La Sra. Esther Ruiz compartirá también información que ha recibido de la Sra. Júlia Vilà.

Beneficios de socios

La Sra. Raquel Arauz muestra una presentación de PowerPoint donde ha recogido el por qué de la iniciativa y listado los beneficios que propone dar a los socios del AFA. Se compartirá con el resto de miembros de la Junta para recibir comentarios y nuevas ideas con las que acabar de ajustarlo (se indica que se haga por mail para un mejor control). Con el documento final, se procederá a incluirlo en los puntos del día de una próxima Junta para su presentación formal y votación. Los beneficios se irían revisando año a año.

La Sra. Adriana Docampo da la idea de incluir un día del socio, con una actividad.

PRÓXIMA REUNIÓN JUNTA AFA: se fija la próxima Reunión de la Junta General Ordinaria del AFA el próximo jueves 26 de marzo de 2026, a las 20:30, en versión presencial.

Sin más a tratar, se cierra la sesión a las 22:03 horas, firmando con el visto bueno:

Vº Bº

SRA. PRESIDENTA

SR. SECRETARIO

Raquel Arauz

Alejandro Casado